

COMMUNIQUÉ

Manifestation Nationale des Sapeurs Pompiers et agents des SDIS

Paris - 15 octobre 2019

Lyon, le 12 septembre 2019

Les dernières annonces politiques n'augurent rien de bon pour l'avenir des sapeurs-pompiers et visent à accentuer encore un peu plus la casse des services publics.

SUD est conscient que les actions individuelles seules ne sont pas ou plus suffisantes pour répondre à toute la grogne du terrain.

C'est pourquoi nous appelons à rejoindre sous la bannière SUD les rangs des manifestants
le **mardi 15 octobre 2019** à Paris.

Ensemble, agents des SDIS et tout citoyen qui le voudra, nous devons montrer notre attachement à un service public de qualité, rendu par des agents considérés à leur juste valeur.

Pour l'heure, SUD reste sur ses positions et ne rejoint pas l'intersyndicale dont la composition même nous pose problème (au delà de certaines positions propres à chacune des OS).

PARIS – 15 octobre 2019 - JE PARTICIPE

Vu, Le secrétaire général

Rémy CHABBOUH

